



Pièces	8 Pièces
Superficie	314 m²
Référence	1343
Prix	1 090 000 €

Plan-d'Orgon

Maison à vendre (13750)

Au cœur d'un environnement naturel et en campagne, un petit chemin gravillonné conduit à ce joli mas plein de charme. La bâtisse s'intègre harmonieusement dans son jardin paysager de 5205 m² parsemé d'arbres et de beaux massifs de fleurs. Elle développe une surface habitable de 236 m² et dispose de plusieurs dépendances dont une belle grange en pierre apparente d'environ 48 m² ainsi qu'une terrasse couverte et un local de rangement près de la piscine. La propriétaire a su donner une vraie personnalité à sa maison grâce à une décoration toute en élégance et pleine de raffinement. Dès votre ...

This attractive period farmhouse, dating from 1840 and full of charm enjoys a natural setting in the countryside and is approached via a small, gravelled lane. The property blends harmoniously into its landscaped garden of 5205 sq.m., which is punctuated by mature trees and colourful flowerbeds. In all there are 236 sq.m. of living space and several outbuildings, including a beautiful exposed stone barn of approx. 48 sq.m., as well as a covered terrace and a useful storage room next to the swimming pool. Decorated with taste and refinement, the current owner has brought a real personality to ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

